## 5. Errichtung eines «Zurich International Commercial Court» am Handelsgericht des Kantons Zürich

Antrag des Regierungsrates vom 25. November 2020 und gleichlautender Antrag der Geschäftsprüfungskommission vom 21. Januar 2021

Vorlage 5666a (schriftliches Verfahren)

*Ratspräsident Roman Schmid:* Wir haben schriftliches Verfahren beschlossen. Die Geschäftsprüfungskommission beantragt Ihnen, die Fristerstreckung um ein Jahr bis am 4. März 2022 für die Berichterstattung und Antragstellung zum Postulat KR-Nr. 296/2018 betreffend eines «Zurich International Commercial Court» am Handelsgericht des Kantons Zürich zu genehmigen.

Es gingen innert Frist keine anderslautenden Anträge ein. Ich stelle somit fest, dass Sie dem Antrag der Geschäftsprüfungskommission zugestimmt haben.

Das Geschäft ist erledigt.